
REQUERIMENTO Nº    475    /06 
De Informações 

 
“Quanto a reformas nos degraus 
dos ônibus circulares do nosso 
município”. 
 
 
 

Considerando-se que, os degraus dos ônibus circulares do 
município de Santa Bárbara d’Oeste são muito altos, podendo causar quedas e 
acidentes graves; 

 
Considerando-se que, muitos munícipes têm dificuldades para 

entrar em ônibus circular no nosso município; 
 

Considerando-se que, esses que encontram dificuldades são, 
idosos, mulheres com crianças de colo, deficientes físicos, gestantes e 
crianças, e  
 

Considerando-se ainda que, não são somente os deficientes 
físicos que têm problemas para utilizar o transporte coletivo. Uma pessoa com 
sacolas, ou uma mulher com carrinho de bebê, tem dificuldades para subir e 
descer as escadas do ônibus, 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1- É de conhecimento do Poder Executivo que parte da população encontra 
dificuldades para tomar ônibus devido aos degraus? 
 
2- Quais seriam as medidas adotadas pelo Executivo diante das reclamações 
dos munícipes? 
 
3- O Executivo teria condições de planejar juntamente com a Viba alternativas 
que favoreçam a população? Quais? 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


